

Deutsch:

Hey!

So cool, dass du hier campen möchtest während unserer Pure Fire Konferenz!

Ein paar wichtige Infos für dich:

- Das Camping startet schon am 12. Juni mit dem Aufbau und einer inoffiziellen ersten Session mit Lobpreis und Hangout. Der offizielle Abbau wird am 15. Juni nach dem Gottesdienst stattfinden.
- Location: Garten der Awakening Church
- Jeder muss seine eigene Camping Ausrüstung mitbringen.
- Wenn du **unter 18 Jahren alt** bist brauchst du eine für dich aufsichtsberechtigte Person während dem campen.
- Wenn du **über 18 Jahren alt** bist und jüngere Leute zum campen mitbringst, brauchst du von den jeweiligen Eltern ein unterschriebenes Papier (Muttizettel), welches dir die Aufsichtspflicht während dieser Tage überträgt.
- Toiletten und Duschen sind nutzbar vor Ort.
- Michel Kramer (unser Jugendpastor) wird auch vor Ort campen und die Ansprechperson während der Tage sein.

English:

Hey!

So exciting that you want to camp here during our Pure Fire Conference!

Some important Information for you:

- Camping starts on the 12th of June already with Set Up and an unofficial first Session with Worship and Hangout. Official Tear Down will be on the 15th after the Church Service.
- Location: Backyard of the Awakening Church
- Everyone has to bring their own camping gear.
- If you're **under 18** you need someone to be responsible for you while you're camping here.
- If you're **over 18** and bringing younger people you need a signed paper from each parent that you have the authority to take care of them during those days.
- Toilets and showers are available on site.
- Michel Kramer (our Youth Pastor) will also be on site camping and will be your point of contact during those days.